

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.



Fotomontage/Fotos: www.picturedesk.com/GEORG HOCHMUTH

Mehr Infos
auf krone.at

Feuerwerk zum Jahreswechsel: Alle wünschen sich, dass 2019 unter einem guten Stern steht

750.000 Nachtschwärmer feierten auf Silvesterpfad in Wien Viele Vorsätze und beste Stimmung Nun wird's kalt

Nach der Party des Jahres kommt Dauerfrost

Sektkorken knallten, die Pummerin läutete, und beschwingte Walzerklänge ertönten über die Lautsprecher: 750.000 Besucher feierten in der Wiener Innenstadt ausgelassen den Übergang ins neue Jahr. Wieder erwies sich der Silvesterpfad als enormer Publikumsmagnet für Besucher aus der ganzen Welt.

Neben der Innenstadt gab es beim Silvesterpfad auch Bühnen im Prater und in der Seestadt Aspern. Beim Programm servierte die Stadt Wien schon am Nachmittag dröhnende Live-Musik und DJs. 70 Gastrostände schenkten fleißig aus, während sich die Besucher am Stephansplatz bei den Vorführungen der Tanzschulen

die für viele bis in den Morgen dauerte, vergleichsweise mild. Doch das ändert sich jetzt: Das neue Jahr bringt in den nächsten Tagen einen Kälteeinbruch. Schon ab heute, Mittwoch, sacken die Temperaturen in den Keller, und immer wieder ziehen Schneeschauer durch. F. Hitz

den richtigen Dreh abschauen konnten. Pünktlich zum Jahreswechsel wurde ein großes Feuerwerk am Rathaus gezündet, und Hunderttausende Feiernde reckten die Köpfe in die Höhe. Viele Feiernde zog es auch auf die Dachterrassen oder auch auf den Wilhelminenberg, um eine gute Rundumsicht auf das Spektakel zu haben.

Das Wetter präsentierte sich in der längsten Nacht,

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag